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Chaise longue LC4 par Charlotte Perriand, Le Corbusier et Pierre Jeanneret.

La chaise longue modèle B306 à réglage continu également surnommée « la machine à repos », est une chaise longue basculée 
par Charlotte Perriand pour Le Corbusier, ce pourquoi elle est communément attribuée à l’architecte. Cette chaise est néanmoins 
officiellement signée des trois auteurs, Charlotte Perriand, Le Corbusier et Pierre Jeanneret. Il faudra attendre la fin des années 2010 
pour que la conception de cette pièce majeur du design mobilier du XXème siècle soit reconnue comme étant l’oeuvre de Charlotte 
Perriand. Inspirée par le fauteuil Surrepos à inclinaison variable du docteur Pascaud et le rocking chair de la marque Thonet, Charlotte 
Perriand innove en utilisant des matériaux de son temps, liés à la modernité et l’industrie, en puisant directement les formes et 
ressources dans l’aviation et l’automobile. À partir de 1964, l’entreprise Italienne Cassina devient l’éditeur exclusif de la chaise longue 
et la nomme LC4, nom qu’elle porte toujours à ce jour.

The adjustable B306 lounge chair, also called the « resting machine», is a rocking lounge chair by Charlotte Perriand for Le Corbusier, 
this is the reason why it is commonly attributed to the architect. This chair is officially signed by the three creators Charlotte Perriand, 
Le Corbusier and Pierre Jeanneret. It was only at the end of 2010 that this major design piece of the 20th century came to be recognized 
as Charlotte Perriand’s work. Inspired by Doctor Pascaud’s variable tilt Surrepos armchair and Thonet’s rocking chair, Charlotte 
Perriand innovated by using materials of her time ; Industrial and modern it was directly inspired by aviation and automobiles. From 
1964 the Italian company Cassina became the exclusiveproducer of the lounge chair and named it LC4.

Dimensions : 


